

## Praxisnaher Unterricht beim „Tanz der Vampire“



Zahlreiche Schülerinnen und Schüler der Realschule Wolfach nutzten kürzlich die Gelegenheit, das Musical „Tanz der Vampire“ in Stuttgart im Rahmen eines Schulausflugs mitzuerleben. Sie wurden entführt in die Welt der Unsterblichkeit: Die gruselig schöne Geschichte begeisterte die jungen Realschüler restlos. Der schwarze Humor, die furiosen Tanzszenen, die tolle Musik und die beeindruckende Bühnengestaltung werden noch lange in den Köpfen bleiben. Zwar jagte die Geschichte vielen einen wohligen Schauer über den Rücken – vor Vampirbissen blieben aber alle Schüler und die zwei begleitenden Lehrerinnen verschont.